

LYON

Rédaction : 4 rue Montrochet, 69002 Lyon - 04 78 14 76 00 - lprquartiers@lepro

## Le « mâchon simultané » a attiré plus de 700 personnes



■ Pour le mâchon du goût « Chez Georges », Marc Gorgette, le patron, a dû refuser 50 réservations. Les 30 convives ont pu déguster un mâchon traditionnel. Photo Alain-Charles Fabre

Ce samedi, pour la 15<sup>e</sup> année, la confrérie des Frans-Mâchons de Lyon a participé à la semaine du goût, en organisant un « mâchon simultané » dans 13 établissements. Oliver Robert, vice-président, en charge des relations publiques, nous confie ses impressions.

« Fantastique ! Nous n'avions jamais vu un tel engouement. Près de 700 mâchonneurs et mâchonmenses ont répondu du présent. Les restaurateurs ont dû refuser des réservations. Ce matin dès

8 h 30 le cœur de la ville était dans les bistrotis ! Les convives ont pu apprécier, selon le lieu, cochonnaille, têtes de veau, cassoulet lyonnais, boudin aux pommes... Accompagné de beaujolais. De 9 heures à midi, avec Christian Proton, notre président, nous avons réalisé une tournée présidentielle, en visitant les 13 établissements. À chaque fois nous avons été accueillis dans une ambiance joyeuse et par des chants ! » ■ Les Frans-Mâchons de Lyon [contact@francmachon.org](mailto:contact@francmachon.org)